

# 富島中 校長通信

いよいよ2学期がスタート

8月26日（火）、令和7年度2学期がスタートしました。まだまだ残暑というより酷暑のままの8月下旬ですので、健康面に配慮しながら学校生活を始めていきたいと思います。今日の始業式では、各学年の代表者が2学期の抱負と題して意欲あふれる発表をしてくれました。

1年生の川添花（かわそえ はな）さんは、1学期の反省をもとに2学期の抱負を立ててくれました。一つめは、全教科のテスト成績を1

1年生の川添花（かわそえはな）さんは、1学期の反省をもとに2学期の抱負を立ててくれました。一つめは、全教科のテスト成績を90点台にするということ、二つめは、相手の気持ちを考えて言葉遣いを良くするということ、3つめは、学校行事を頑張るということを挙げてくれました。



とで、学級の仲間が安心して学校生活が送れる雰囲気作りをしたいと考えているようですね。とても素晴らしい考えです。

3年生の佐藤政美(さとうまさみ)さんは、ラグビー部に所属していて、全国大会出場を決めた経験から「チームワーク」「努力」「気持ち」の3つが揃うことが大事だと感じたようです。そこで、2学期の目標を2つ立ててくれました。一つめは、勉強と部活動の両立です。部活動は一生懸命頑張ることはできていたようですが、勉強面は不十分だったようです。2学期は受験生として自覚を持つて取り組みたいと述べてくれました。二つめは、義務教育最後の学校行事を頑張ることを挙げてくれました。このような取組をすることで、三年生が富中の顔となり全校生徒を引っ張っていく覚悟を示してくれました。ぜひ、そのような三年生になれるよう期待していますし、応援しています。

2学期は、3人の人が発表してくれたように、行事の多い学期、一番日数の長い学期でもあります。時間が長く、行事も多いということは、頑張るチャンスが多く、努力を積み重ねれば大きくなり過ぎられるようがんばりましょ



七月二十六日(土)、ひよつとこ祭りに向けた清掃活動実行委員会主催による事前清掃活動が実施されました。実行委員会により自発的な参加、ボランティアが募集されました。また、本校よりラグビー部30名、野球部12名、陸上部21名が参加してくれました。また、市内の女子ソフトボールクラブも参加し、総勢中学生約100名と大人約50名、計約150名で実施しました。清掃活動の主な内容は、駅前広場周辺のゴミを回収するというものです。来る八月二日(土)、三日(日)に開催される日向ひよつとこ祭りが大成功のうちに終わるようゴミ拾いを中心に行いました。当初は、そんなにゴミは落ちてなさそうに見えましたが、実際に拾つてみると多くのゴミを回収することができました。特に、富島中学校生は、隅々までくまなく拾い集めてくれたおかげで大変きれいになりました。これで、全国からのひよつとこ祭りの訪問者を歓迎できる準備が整つたといった感じです。



# 市PTA玉入れ大会

七月二十七日（日）、日向市PTA協議会主催による玉入れ大会が行われ、本校も参加しました。本校からは、保護者と学校職員併せて9名が参加し、優勝を競いました。5分間の間に、100個の玉（おじやみ）を6人でいかに早く入れるかを競う競技です。やってみるとなかなか難しく、思うようにかごの中に入ってくれません。特に、あと5個くらいになつて、一人が1個投げる状況になると余計に入らなくなり、その難しさを感じます。早いチームは、1分台で入れていました。逆に、遅いチームは5分経つても入らない状況でした。この大会に向けて練習したチームもあると聞きました。さすがに、そういうチームは要領を得てうまくいっていたようです。

短い時間ではありましたが、学校職員と保護者とともに楽しい時間を過ごすことができました。この雰囲気を2学期の学校生活に生かしていけたらと思います。参加して頂いた保護者の皆さん、ありがとうございました。

## 奉仕作業

八月二十四日(日)、夏季休業最後の日曜日にPTA主催の奉仕作業が行われました。生徒・保護者合わせて約350名が参加し、盛大に実施されました。各学年ごとに場所を指定し、事前に本校技術員の柳田さんが、草刈りをしていただいている部分もあり、その草をビニール袋に詰めるという作業を中心でした(当日も、多くの方々で草刈り機による除草作業も実施)。朝7時30分から9時までという涼しい時間帯の設定でしたが、やはり暑く30分もしないうちに汗が流れ出る状態でした。

それでも、親子で一生懸命に草をビニール袋に詰め、見る見るうちに片付いていきました。ビニール袋つめ草した草を処分できました。約1時間が終わると、市のパックカー車に積み粉砕してもらいました。パックカー車は二度積み下ろしに帰り、何とか除職員みんなで力を合わせて学校をきれいにできることが何より達成感になりましたが、生徒・保護者・教員も言えないさわやかで充実した気持ちになりました。



## 牧水かるた大会



**【チーム戦】** 山中望愛(3年) 福永莉乃(3年) 西口羽潤(1年)  
**【個人戦】** 2位: 村木晴香(1年)  
**河野未来(1年)**

本校では、チーム対抗戦と個人戦で取った札の枚数を競い合う大会です。日頃、勉強(練習)した成果を発揮するすばらしい機会です。児童生徒たちは、やや緊張した雰囲気もあながら、一生懸命かるたを取り合いました。

八月二十二日(金)、日向市教育委員会主催の「牧水かるた大会」が開催されました。今年は、若山牧水誕140年を迎える記念すべき年にあたり、第49回を迎えることになりました。牧水かるた大会は、郷土の歌人、若山牧水の短歌約900首から100首を絞り込み、牧水かるたとして児童生徒が親しみをもつて牧水の短歌を学習できるように精選されたものです。

### 【ラグビー】

富島中 62 - 7 住吉中  
 富島中 82 - 0 高鍋東中 優勝  
 (九州大会出場)

### 【女子バドミントン】

(団体戦) 富島中 1 - 4 岡富中

### 【男子バドミントン】

※ (男子ハンドボール)  
 (決勝トーナメント)

### 【男子ハンドボール】

富島 17 - 36 小林  
 予選 R 0勝 2敗で敗退

### 【男子ソフトテニス】

※ (女子ソフトテニス) ※  
 (団体) 富島中 0 - 3 日之影中

### 【陸上競技】

※

なお、※印の付いている個人戦の競技につきましては、富島中学校HP(ホームページ)に掲載しておりますので、ご覧ください。(この通りの信のタイトルの下にあるQRコードからも入れます。)

## 県・九州総体結果

**九州大会**  
**【ラグビー】** 富島 26 - 19 城南中  
 富島 66 - 15 帯山中 優勝  
**【女子バドミントン】**  
 松葉・田中ペア 0 - 2 能古賀ク

県中学校総合体育大会は七月五日(土)から二十五日(金)まで4週に渡って県内各会場で開催されました。本校が参加した競技の結果をお知らせします。

## 【行事予定】

- 9月 1日(月) 部活動生集会、教育実習(4名)
- 9月 2日(火) 第3回実力テスト(3年)
- 9月 3日(水) 第3回実力テスト(3年)、RD、生徒会立候補者決定、職員会
- 9月 4日(木) 学年集会(1, 3年)
- 9月 5日(金) 結団式
- 9月 9日(火) 学年集会(2年)、ALT
- 9月 10日(水) 職員会、ALT、RD
- 9月 11日(木) 生徒集会
- 9月 14日(日) 家庭の日
- 9月 15日(月) 祝・敬老の日
- 9月 17日(水) 職員会、学年部会、RD
- 9月 18日(木) 金曜時間割、地区秋季推戴式
- 9月 19日(金) ピカピカ大作戦
- 9月 22日(月) 体育大会練習開始⑥
- 9月 23日(火) 祝・秋分の日
- 9月 24日(水) 職員会、職員研修、RD

9月 25日(木) 容儀検査、生徒会立会・選挙  
 9月 26日(金) 第2回英検、火曜時間割  
 9月 27日(土)・28日(日) 地区秋季大会  
 9月 30日(火) 学校生活アンケート

## 部活動計画

### ◆第16回全国中学生ラグビーフットボール大会

○ラグビー部(9/13(金)~15(日))

・茨城県水戸市立競技場、水戸市立サッカー・ラグビー場

### ◆日向地区秋季体育大会(メン 9/27(土)、28(日))

(※陸上 9/21、女バレ 9/27 9/20 剣道)

▽軟式野球(大王谷球場) ▽陸上(西階運動公園)

▽女子バレー(財光寺中) ▽男子バスケット(富島中)

▽男子ソフトテニス(サンパーク) ▽サッカー(お倉ヶ浜) ▽剣道(東郷)

▽女子ソフトテニス(お倉ヶ浜) ▽男女バドミントン(門川中)

※地区予選なし

▽女子ソフトボール ▽男女ハンドボール ▽ラグビー